

En bref, les actus de la Croix Rouge, 60 000 Rebonds, MakeInternsGreatAgain et Ludocare

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : la Croix-Rouge, 60 000 Rebonds, MakeInternsGreatAgain et Ludocare.

Temps de lecture : minute

14 avril 2020

L'accélérateur de la Croix-Rouge a mis sur pied une conciergerie solidaire pour briser l'isolement social

Salariés, bénévoles et porteurs de projets incubés au sein de 21, la structure d'accompagnement de la Croix-Rouge, ont contribué à mettre sur pied Croix-Rouge Chez Vous, un service de conciergerie solidaire proposant un service d'écoute et de soutien psychologique, ainsi qu'un service de livraison de produits alimentaires et de médicaments. Ainsi, les patients Covid-19, les sans-abri et les publics vulnérables, comme les personnes âgées ou en situation de handicap, et en situation d'isolement social peuvent joindre 7j/7, de 8h à 20h, le 09 70 28 30 00 pour bénéficier d'une écoute auprès de la trentaine de bénévoles mobilisés ou de la possibilité de commander des produits de première nécessité (denrées alimentaires, produits d'hygiène et d'entretien, médicaments) que des volontaires de la Croix-Rouge leur livreront en toute sécurité le jour

suivant.

L'association 60 000 rebonds se mobilise pour coacher les entrepreneur·e·s en difficulté

Elle aide d'habitude les dirigeant·e·s confronté·e·s à la liquidation de leur entreprise. Mais pour faire face à la crise, l'association 60 000 rebonds fait un pas de côté et promet de soutenir les entrepreneur·e·s encore en activité mais en difficulté. Tout entrepreneur·e touché·e par la crise peut ainsi contacter par mail une des 31 antennes locales de l'association (en précisant "demande de coaching d'appui") pour être mis·e en contact avec un·e coach bénévole qui lui offrira trois heures de coaching. Ce dispositif sera opérationnel pendant toute la période de confinement.

Make interns great again met en relation gratuitement les stagiaires et les entreprises en recherche

Les stagiaires sont bien souvent la première variable d'ajustement RH des entreprises touchées par la crise. Pourtant, ils et elles doivent valider leurs périodes de formation et certaines entreprises, dont l'activité n'a pas diminué, continuent de leur côté à prendre des stagiaires. Pour mettre les premiers en relation avec les secondes, le collectif de recruteurs My Major a lancé la plateforme Make interns great again. Entièrement gratuite, elle permet aux étudiants de mettre en ligne leur CV et aux entreprises de trouver des stagiaires disponibles.

Ludocare imagine des séances de kiné

respiratoire à distance pour les enfants

La startup Ludocare, qui a développé des compagnons médicaux connectés, a imaginé des séances ludiques de kinésithérapie respiratoire pour les enfants atteints de pathologie respiratoire sévère. C'est notamment utile pour ceux dont les séances de kiné ne peuvent plus avoir lieu en raison du confinement. La jeune pousse a ainsi créé, en partenariat avec des professionnels de santé, des modules de soins spécifiques et des animations pédagogiques incluant des exercices respiratoires (sans oublier des modules dédiés au lavage des mains, geste barrière essentiel !).

Article écrit par Geraldine Russell